



Buffon : un comte à la fois naturaliste et philosophe.

Je m'appelle Georges Louis Leclerc, comte de Buffon, et je suis né à Montbard en 1707. Je suis le fils aîné du seigneur de Buffon et de Montbard. Je devins comte de Buffon grâce à Louis XV.

Après avoir suivi des études de droit, j'ai fait beaucoup de recherches sur l'Homme et sur la Nature en général. J'ai ainsi étudié les plantes, mais aussi les mathématiques. J'ai écrit des livres scientifiques, produits de mes recherches. Mes études m'ont amené à devenir intendant du jardin du roi, c'est-à-dire que je gérais la disposition des jardins du roi.

J'ai écrit beaucoup d'œuvres sur la Nature, ou encore l'Homme : celles-ci s'intitulent *Histoire Naturelle*. J'y décris les sciences du corps humain, les plantes ou encore la faune. Un célèbre médecin m'a aidé, M. Daubenton.

Grâce à mes travaux, je suis entré à l'académie des sciences comme adjoint mécanicien.

Pour approfondir mes recherches, j'ai fait raser un château, celui de Montbard, pour y créer un parc, j'y ai donc observé les oiseaux, et celui-ci prit mon nom par la suite.



Y. G. et C. V. (Lycée Chevalier d'Eon. Seconde. AP Lettres /CDI)

Sources : Larousse 2013, p.1346.

Wikipedia.

Encyclopédia Universalis (vol. 4, pages 632-633).